

アンケートについて

緊急事態宣言で始まった今年度でしたが無事に全保育日程が終了しました。先日の修了式では一部内容を変更しましたが例年通り2名の保護者の方と、素晴らしい天気の中98名の卒園児さんを送り出すことが出来ました。さて、発表会時にお配りさせていただきましたアンケートにご意見を頂いたものについて園の考えをお示しさせていただきます。

【発表会について】

最後のクラスが16時前からの発表になった昨年度の反省と出来る限り他の学年も見ていただきたいという思いを踏まえ、今年度は年少中・年長を6回に分けて開催しました。職員総出で開催する中、認定こども園という特性と保育日程の関係で複数日の開催が出来ないため、年少・年中組の保護者の方には1名の来場にさせていただきました事、ご理解を賜りましてありがとうございました。アンケートでも会場もゆったりしていたとあるように、おだやかな空気の中で行うことが出来ました。次年度は発表するクラス数も変更されるため、社会情勢を加味しながら開催方法を検討いたします。

【行事について】

コロナの影響で様々な行事が変更となり、保護者の皆様からは『来園し担任の保育を見る機会が少なかった』という意見を多く頂きました。それを受け、学年ごとの開催ではなく安全と快適を両立できる開催方法を検討し次年度は対応させて頂きたいと思えます。

その様な中ではございましたが、多くの保護者の皆様からは『色々と工夫をして行事を執り行ってくれたことに感謝します』というお言葉を頂戴でき、園の判断にご賛同いただけたと受け取ることが出来ました。また、ハロウィンパーティーに関しても『先生たちとゆっくりと関わることができた』『英語を取り入れている彩都らしい行事だった』という意見も多く頂戴し、初めての試みでありましたが手ごたえを感じております。次年度も開催してほしいという意見が多くあり、夏祭りの代替と考えおりましたが改めて検討しお知らせさせていただきます。

【駐車場について】

本園の駐車場は交差点の近くにあり、坂の下からの右折入庫とさせていただいております。大半の方にはご協力いただいておりますが、中には駐車場横の交差点でUターンをされる方も居られ、危険を感じる時があるという声も頂いております。徒歩通園の子どもさんや地域の方も通られますので、子ども達の安全を最優先に考え迂回にご協力ください。

また、降園時には入庫の車列が長くなることもございます。急ぎ足で車の移動をして頂いている方がほとんどですが、出来るだけ速やかなお引き取りをお願いします。

最後になりますが、緊張感漂う1年であったにも拘わらず、皆様のご協力のお陰で感染者が出ることはありませんでした。心苦しい願いを重ねてまいりましたが、本園の方針に多大なるご理解とご協力を賜りましたこと感謝申し上げます。ありがとうございました。